

J. Poindexter no quiere disculparse

Washington, julio 20 (UPI). El ex asesor de Seguridad Nacional John Poindexter, mostrando ira por primera vez en cuatro días de testimonio, se negó hoy a disculparse por sus acciones durante la operación Irán-contras, el peor escándalo que enfrenta el actual gobierno.

Poindexter, un contralmirante, también contradujo las declaraciones del teniente coronel Oliver North de que éste le envió cinco memorándums pidiendo la aprobación del presidente Ronald Reagan para la transferencia a los contras de las ganancias obtenidas por las ventas de

armas a Irán.

North declaró que posteriormente destruyó cuatro de los cinco memorándums. Pero Poindexter dijo hoy: "francamente no creo que esos (cuatro) hayan existido. Sencillamente no tuve ningún conocimiento de su existencia, excepto de uno. No sé en qué estaba pensando el coronel North".

Poindexter prestó declaraciones en el cuarto día de su testimonio ante la comisión del Congreso que investiga el escán-

—Pasa a la página 54—

Capturan a cubanos que se fugaron de cárcel EU

Del Río, Estados Unidos, julio 20 (UPI). El último de los 12 cubanos que se fugaron de una cárcel de condado en el sur de Texas fue capturado unas 13 horas más tarde y a 183 kilómetros de distancia, informó la oficina del comisario.

Más de 250 agentes fueron puestos en acción el sábado para buscar a los hombres, que habían sido transferidos el mes pasado desde Miami a la cárcel del condado Val Verde, en Del Río, donde estaban detenidos por violaciones a la

—Pasa a la página 43—

Consorcio japonés se excusa ante los E.U.

Washington, julio 20 (DPA). Con un aviso a toda página en 34 diarios norteamericanos, el consorcio japonés Toshiba se excusó hoy "ante todo el pueblo estadounidense, el gobierno y el Congreso", de que una subsidiaria suya haya vendido a la Unión Soviética

máquinas para la fabricación de hélices silenciosas que hacen a sus submarinos indetectables para las defensas de Estados Unidos.

La Dirección del consorcio, dice el aviso, no supo que una de sus 50 subsidiarias

—Pasa a la página 13—

Podrían quedar dudas sobre envío armas a Irán

Washington, julio 20 (UPI). El presidente de la Comisión del Senado que investiga el caso Irán-contras, Daniel Inouye, dijo hoy que los legisladores tal vez nunca lleguen a averiguar lo que pasó exactamente en el peor escándalo de la presidencia de Ro-

nald Reagan.

Inouye, senador demócrata por Hawái, hizo el comentario durante el cuarto día de testimonio del ex asesor de la seguridad nacional John Poindexter, quien dijo que acepta plena responsabilidad.

—Pasa a la página 13—



INCERTIDUMBRE. Washington, julio 20 (AP-Cablefoto). Difícilmente se podrá encontrar la manera de resolver las discrepancias entre los testimonios del teniente coronel Oliver North y del almirante John Poindexter, expresa el senador demócrata Danny Inouye.



INTERPELACION. Tokio, julio 20 (AP-cablefoto). El primer ministro Yasuhiro Nakasone, duerme durante una Interpelación en el Senado, sobre la venta ilegal de material estratégico a Rusia, parte de una corporación japonesa.

Sarney buscará apoyo de otras fuerzas políticas

Río de Janeiro, julio 20 (AP). Las relaciones del presidente José Sarney con el principal partido que sustenta su gobierno entran en crisis, al no haber logrado el pronunciamiento que buscaba del Partido Movimiento Democrático Brasileño (PMDB) sobre la extensión de su mandato, y el Mandatario dijo que buscará apoyo en otras fuerzas políticas que quieran ayudarlo en la transición.

La convención extraordinaria... —Pasa a la página 43—



INUNDACIONES. Valtellina, Italia, julio 20 (AP-cablefoto). Aspecto parcial que muestra una villa, no identificada, del norte de Italia, en un área que abarca 150

kilómetros desde Bérgamo a Bolzano. Fue inundada por aguas de ríos desbordados por las fuertes lluvias que azotaron la región el fin de semana.

Importante cambio político en Portugal

Lisboa, julio 20 (AP). La sólida victoria del Partido Centroderechista Socialdemócrata en las elecciones de ayer representa un importante cambio político en Portugal, con posibles efectos sociales y económicos de gran alcance, 13 años después que un golpe militar izquierdista puso

fin a una dictadura derechista de 48 años de duración.

El primer ministro Anibal Cavaco Silva dijo esta madrugada a sus júbilos partidarios que el logro por los socialdemócratas de una mayoría parlamentaria absoluta "no es una

—Pasa a la página 54—

Anticipan una guerra transatlántica de pastas

Bruselas, julio 20 (UPI). La Comunidad Económica Europea calificó hoy como "completamente inaceptable" la demanda de Estados Unidos para una rebaja de los subsidios a las exportaciones de pastas de la CEE, abriendo la perspectiva de una guerra transatlántica de las pastas.

Funcionarios de la CEE dijeron después de una reunión del consejo de ministros de Relaciones Exteriores, que la Comunidad tomaría represalias de inmediato, con "medidas equiparables" si Estados Unidos cumple su amenaza de imponer sanciones a las

—Pasa a la página 43—

Localizan en una casa rodante a 47 ilegales

Santa Fe Springs, Estados Unidos, julio 20 (UPI). Cuarenta y siete presuntos indocumentados fueron encontrados hoy a bordo de una camioneta y una casa rodante robadas que habían sido estacionadas en una estación de gasolina, informaron las autoridades.

Los hombres fueron hallados luego de recibirse una llamada telefónica en las oficinas del alguacil del condado de Los Angeles. No se supo inmediatamente si los indocumentados... —Pasa a la página 43—

Panorama en la Bolsa Nva. York

Nueva York, julio 20 (AP). Los precios de las acciones bajaron hoy cuando la realización de beneficios llevó al Mercado de Valores por debajo de los niveles récord alcanzados la semana pasada.

Los analistas dijeron que la baja del mercado era inevitable después que e-

—Pasa a la página 54—



TESTIFICA. Jerusalén, julio 20 (AP-Cablefoto). Antonio Cantú, oficial del Servicio Secreto, testifica el juicio que se le sigue e Israel a John Demjanjuk acusado de haber dado muerte a miles de prisioneros de guerra.

EU puede iniciar hoy escoltas en el Pérsico

Washington, julio 20 (DPA). La "US Navy" podría iniciar en el lapso de 24 horas las travesías de escolta a los petroleros de Kuwait en el Golfo de Omán, anunciaron hoy en Washington funcionarios del Pentágono.

El Pentágono cuenta con que antes de 24 horas sus barcos de guerra puedan escoltar por el estrecho de Ormuz al petrolero "Bridgeton", de más de 400,000 toneladas, y al más pequeño "Gas Prince".

La documentación, por la que ambos barcos empezarán a navegar bajo pabellón estadounidense, entrará en vigor el martes, 21 de julio. El diputado Les Aspin explicó la semana pasada que los viajes de escolta comenzarían el miércoles.

El portavoz de la Casa Blanca, Malin Fitzwater, infor-

mó a su vez que el gobierno de Estados Unidos instó nuevo a Irán e Irak para que suspendan los ataques cargueros de terceros países en el golfo de Omán.

Al mismo tiempo Washington informó a los gobernadores de Teherán y Bagdad sobre las instrucciones impartidas a los comandantes de los barcos de guerra estadounidenses que operan en la región.

Los aviones del "Constellation" (cazas F-14, bombarderos ligeros A-6 y cazabombarderos F-18) vigilarán el espacio aéreo durante los viajes de escolta junto a los aviones de reconocimiento F-2C.

Durante la travesía a lo largo del estrecho de Ormuz de 50 kilómetros de anchura, los barcos de guerra y

—Pasa a la página 1